



Afectará principalmente a Santorini y Mykonos: ¿Se quiere bajar del crucero? Grecia le cobrará 20 euros

El gobierno está tomando medidas para evitar los efectos negativos del turismo masivo, como problemas de vivienda o de agua.

THE NEW YORK TIMES

Con sus tesoros históricos, sus bellas islas y sus playas de arenas doradas, Grecia ofrece a los turistas muchas razones para visitarla. Sin embargo, en años recientes, la aparentemente interminable afluencia de turistas ha causado verdaderos dolores de cabeza en algunos de sus destinos más populares.

Es por eso que, este fin de semana, el Primer Ministro Kyriakos Mitsotakis propuso una serie de medidas para controlar algunos de los efectos de las crecientes multitudes.

Los cambios incluyen aumentos considerables en las tarifas de atraque de los cruceros en al-

gunas de las islas más populares de Grecia —como Santorini y Mykonos— y límites a las llegadas diarias de cruceros. Las tasas en esas islas subirán a 20 euros por turista durante la temporada alta, un incremento considerable a la tasa actual de 35 centavos de euro en Santorini. Parte de los ingresos adicionales se destinará a infraestructuras locales.

Estas normas pretenden disminuir la presión que la industria vacacional ejerce sobre las comunidades y hacen eco de las medidas contra el turismo excesivo adoptadas en otros destinos europeos importantes, como Roma o Venecia.

El problema es especialmente grave en Grecia, donde el tu-

rismo representa una quinta parte de la producción económica. El año pasado visitaron el país 33 millones de personas, una cifra récord, según el Banco de Grecia, que señaló que el número de visitantes había aumentado un 15,5% en el primer semestre de 2024.

Los arriendos vacacionales y los compradores extranjeros también han disparado los precios de la vivienda, hasta un nivel que muchos habitantes de las islas afirman no poder permitirse, mientras que la oleada de construcción de villas ha contribuido a la escasez de agua.

Mitsotakis señaló que el gobierno también aumentará el impuesto sobre el alojamiento que pagan los hoteles y los alojamientos de arriendo de las islas, y que los ingresos se destinarán a las comunidades locales para ayudarlas durante la temporada alta.

Agregó que los propietarios que ofrezcan alquileres a largo plazo, en lugar de los alquileres a corto plazo, que generalmente se ofrecen a los visitantes internacionales, estarán exentos del pago del impuesto de alquiler durante tres años.

Mitsotakis también habló de restricciones, que se anunciarán en las próximas semanas, a la construcción desenfrenada en las islas más urbanizadas, aparentemente dirigidas a las viviendas vacacionales.



FRANCE PRESSE

LA ISLA DE SANTORINI es uno de los destinos en Grecia más requeridos por los turistas que llegan hasta el país europeo.